

Beschlussauszug
aus der
Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Burg Stargard
vom 06.12.2023

Top 4 Einwohnerfragestunde

Sehr geehrter Bürgermeister,
sehr geehrte Stadtvertreterinnen und Stadtvertreter,
sehr geehrte Damen und Herren,

für diejenigen, die mich noch nicht kennen, stelle ich mich kurz vor.
Ich heiße Steffen Mietzner, bin seit 1998 selbstständig und Mitglied sowie Kassenwart
im Gewerbeverein.

Wie Sie bestimmt schon alle bemerkt haben, erleuchtet unsere Stadt alle Jahre wieder
besonders schön in der Weihnachtszeit. Das Aufhängen dieser Beleuchtung sowie die
Planung und Durchführung unseres traditioneller Weihnachtsmarktes wird vom
Gewerbeverein ehrenamtlich organisiert.

Aber ganz ohne finanzielle Mittel geht es auch hier nicht, wie z.B. die Bühne, die
Toiletten, die GEMA usw. All die Jahre konnten wir das durch die Beiträge unserer
Mitglieder gut finanzieren. Da wir als Verein, kaum neue Mitglieder gewinnen
konnten und zukünftig es auch immer schwieriger wird, benötigen wir Unterstützung.

Unser Vorschlag wäre, selber eine Bühne zu bauen, welche dann für alle Stadtfeste
genutzt werden kann. Für das Bühnen-Projekt werden wir im neuen Jahr einen Plan
schreiben und hoffen auf Ihre Unterstützung. Mit dem Bau des neuen Bürgerhauses,
entstehen auch neue Toiletten, welche dann auch zu Festen genutzt werden könnten.

Wir Gewerbetreibende engagieren uns jederzeit für unsere Stadt und ihre Einwohner
und wünschen uns auch Seitens der Stadt Rückhalt. Zu vergebene Aufträge sollten an
einheimische Handwerker gehen und nicht an auswärtigen Fremdfirmen, weil sie
eventuell „günstiger“ sind.

Das Geld der Stadt, sollte in der Stadt bleiben und damit das Handwerk stärken.
Nur gemeinsam können und möchten wir was erreichen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.